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「chance to try 〜挑戦するチャンス〜」

2022-2023年度
国際ロータリー会長

ジェニファー・ジョーンズ

2022-2023年度
国際ロータリー第2820地区
大野　治夫  ガバナー

地区スローガン

enjoy life ～人生を楽しむ～

■設　立：1966年（昭和41年）７月７日
　　　　　RI加盟承認 1966年８月30日（754番）
　　　　　スポンサークラブ土浦南ロータリークラブ

　　　　　初代会長 井上 延太郎、 幹事 岩﨑 清
■事務所：〒306‐0234 古河市上辺見2683 阿久津 理
　　　　　TEL:（0280）31‐6114　FAX:（0280）31‐6104
　　　　　e-mail:syaro-ak@mh.point.ne.jp
■例会場：〒306-0023 古河市本町１‐３‐９
　　　　　常陽銀行 古河支店３階
　　　　　TEL:（0280）32‐3131（代表）
　　　　　〈臨時例会場〉古河商工会議所

■例会日：毎週金曜日（第５金曜日は無し）

■会　長：塚田 晴夫（57代）
■幹　事：阿久津 理
■会員数：正会員52名
■発　行：会報･雑誌委員会 鈴木 敏雄 委員長
　　　　　e-mail:tosuzuki@koganet.ne.jp
■公式HP：https://koga-rotary.org/

「七福神」 河鍋暁斎 
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本日の例会プログラム
○ RI第2820地区　地区大会 ○ 月始めのお祝い

　 「岩﨑清パスト会長・百寿のお祝い」
　 担当：親睦活動・家族委員会

次回の例会プログラム 11月 4日㈮

第2669回例会 2022年10月30日㈰

8
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第2668回
2022年10月21日 卓話「青い眼をした人形」

・ ロータリー
　ソング

　『それでこそ

　  ロータリー』

遠藤　源一郎

パスト会長

ソングリーダー

福富　浩志　君

司会・進行 ソング 演奏題目

ゲスト　古河東RC　山崎　清司　パストガバナー
久しぶりに古河ロータリークラブにお伺いいたしました。卓
話をさせていただきます。よろしくお願いいたします。

塚田　晴夫 山崎パストガバナー卓話楽しみにしています。

関口　哲勇 山崎さん卓話楽しみにしています。

蓮見　公男 山崎パストガバナーをお迎えして。
本日はどうぞよろしくお願いいたします。

大和田五郎 山崎パストガバナー卓話楽しみです。

植竹　清治 山崎さんご苦労様です。卓話楽しみにしています。

川島　　栄 山崎パストガバナー卓話楽しみにしています。

遠藤源一郎 山崎清司パストガバナー卓話楽しみにしています。

野村　利夫 山崎パストガバナーご指導よろしくお願いいた
します。

飯田　敏行 山崎パストガバナー卓話楽しみにしています。

間下　　保 本日は、ありがとうございます。
山崎さん卓話楽しみにしています。

野村　久男 山崎清司さん卓話楽しみにしています。

坪野　　潔 山崎さん卓話楽しみにしています。

森田　一雄 山崎さん卓話楽しみにしています。

木村　直行 山崎パストガバナー本日は、よろしくお願いします。

阿久津　理 山崎さん卓話楽しみにしています。

町田　晴彦 山崎パストガバナー卓話楽しみにしています。

岩田　潤一 山崎さん卓話楽しみにしています。

若松　　理 山崎パストガバナー卓話楽しみにしています。

秋葉　和敬 山崎パストガバナー卓話楽しみにしています。

浜野　雅之 山崎パストガバナー卓話楽しみにしています。

田村　武敏 山崎パストガバナーよろしくお願いいたします。

熊木　善一 山崎パストガバナー卓話楽しみにしています。

相良　　登 山崎パストガバナー卓話楽しみにしています。

前田美代子 山崎リーダー卓話楽しみにしています。

五十嵐　順 山崎パストガバナー卓話楽しみにしています。

鈴木　一彦 山崎パストガバナー卓話楽しみにしています。

立岡　喜一 山崎さん卓話楽しみにしています。

斉藤百合子 山崎パストガバナー卓話楽しみにしています。

早川　　宏 幹事さんご苦労様です。

鈴木　敏雄 山崎パストガバナー卓話楽しみにしています。

福富　浩志 山崎清司パストガバナー卓話楽しみにしています。

塩谷　和宏 山崎パストガバナー卓話楽しみにしています。

宮内　則雄 山崎清司パストガバナー卓話楽しみにしています。

ニコニコBOX（敬称略）

会計・ニコニコBOX委員会
宮内　則雄　副幹事・会計

ゲスト紹介

山崎　清司　パストガバナー

古河東ロータリークラブ

委員会報告
出席委員会　小山　仁美　委員長

ロータリー情報委員会　間下　保　委員長

　恒例のロータリー情報です。今

回は「メークアップ」です。

　古河クラブの例会に出席する代

わりに、他クラブの例会や地区の

事業などに参加することで、出席

とみなされます。クラブの理事会

やゴルフ、会員研修会なども該当します。

　2019年RI規定審議会により標準ロータリークラ
ブ定款の変更がなされて、その期間は同年度一年間

とされましたが、現在古河クラブでは、当時のガバ

ナーの指導などもあり、クラブ定款で前後１か月と

定めています。

　ちなみに標準ロータリークラブ定款とは全ての

ロータリークラブが採用しなければならない定款

で、改正ができるのはRI規定審議会のみとされて
います。当時、ガバナーへの出席報告を求められて

いたことや、会員の管理、組織の運営を考えると、そこ

に矛盾が生じても仕方のないことだったと思います。

　ご意見、ご指摘は間下までお願いします。

会員数 52名
出席者数 40名
欠席者数 １名

内欠席免除者数 ０名

事前連絡者 11名

出席率 98.00％



3

  KOGA Rotary Club Weekly Report 57th

投入件数 合計金額

本日 ３４件 ６８,０００円
累積 ２５０件 ７５８,０００円

幹 事 報 告
阿久津　理　幹事

１. 2023-2024年度の地区委員に、
当クラブから推薦したい会員が

いましたら、各テーブルに配っ

ております「地区委員推薦書」

に記入の上、森田エレクトまで

提出をお願いいたします。

２. 10月第４例会は例会場での例会ではなく、移動
例会として30日㈰の地区大会となりますので、
お間違えのないようにお願いいたします。

◆スケジュール（予定）

 【往路】
　集合　６:20　古河駅東口ロータリー旧みずほ銀行前
　出発　６:30　 
　到着　７:50頃　至・つくば市ノバホール
 【復路】
　出発　16:00　ホテル日航つくば　 
　到着　17:45頃　至・古河駅東口
　※復路の出発時刻は変更になる場合があります。

　※ 自走で出席される方は、８:50の開会に間に
合うように会場にお越しください。

　※ 当日は、誕生祝いでお配りしたネクタイの
着用をお願いいたします。

３. 11月の例会はプログラムのとおり行われる予定
です。

　次回の例会場での例会は11月４日㈮12：30～です。
　※ 欠席する場合は、必ず大和田さんに連絡をお

願いいたします。

会長の時間
塚田　晴夫　会長

　皆さんこんにちは、今月は米山

月間なので、７日の第１例会は、

米山奨学生の　レ　ホン　ハンさ

んに『私のふるさと』ということ

で、卓話をしていただきました。

14日の第２例会は、米山記念奨学
委員長の岩田さんに『米山記念奨学会について』

で、米山梅吉氏のことや歴史などについて、卓話を

していただきました。

　ロータリー米山記念奨学金は、(公財)ロータリー
米山記念奨学会が行う国際奨学事業で、ロータリー

財団の奨学金や政府奨学金のように学費や生活費の

すべてを保証するものではなく、私費留学生の費用

の一部を補助するものです。米山奨学金の対象は、

世界のすべての国や地域から日本に留学している学

生になっていて、各地区の米山記念奨学委員会が指

定校を定め、推薦された学生を面接選考して合格を

決定します。国内では民間最大の国際奨学事業と

なっています。

　皆様には、米山奨学事業をご理解いただきこれか

らも寄付をしていただきますようにお願いして、会

長の時間とさせていただきます。

卓　　　話
卓話「青い眼をした人形」

卓話者　山崎清司パストガバナー

　　　　古河東ロータリークラブ

　今回は古河クラブさんのほうに

卓話に来させていただき、本当に

ありがとうございます。久しぶり

の卓話に来たのですが、知っている方が多いので、

ふるさとのクラブに帰ったような気がします。とに

かく古河東ロータリークラブが出来たのは、岩﨑清

パスト会長のおかげだと感謝しております。どうも

ありがとうございます。

　当時私が入会したときは、古河ロータリー、古河東

ロータリーで五人の「きよし」がいました。「いわさき　

きよし」さん、「あおき きよし」さん、「いしい きよし」さ
ん、「いけだ きよし」さん、そして私「やまざき きよし」
と五人の「きよし」がいたんですけど、今は残念ながら、

私と岩﨑さんの二人だけになってしまいました。

　今日は頑張って卓話させていただきますけど、親

しくさせていただいている大和田さんのご紹介とい

うことで、本当にありがとうございます。

　今考えますと、ウクライナの問題で、平和という

ものが叫ばれていますので、「青い眼をした人形」

が過去に日米開戦を遅らせたという経緯があります

ので、それについて報告させていただき、平和の大

切さを学んでいきたいと思います。

　私、しゃべるのがあまり得意じゃないので、今回

動画とかアニメだとか、歌で締めたいと思いますの

で、よろしくお願いします。



4

KOGA Rotary Club Weekly Report 57th

「古河ロータリークラブの歌」
　古河クラブの例会で歌われるこの歌は、2008年弓削
年度に古河ＲＣ、古河東ＲＣ、古河中央ＲＣの三クラブ

合同で野木エニスホールにて開催されたボニージャック

スチャリティーコンサートをきっかけに生まれました。

　ボニージャックスの西脇久夫さんが、各クラブがそ

れぞれ作った詞に曲をつけてくれたものです。古河クラ

ブの作詞は当時、クラブ例会の時にエレクトーン演奏

をしてくれていたヤマハ音楽教室の講師、秋庭栄子さ

んです。

　気になる作曲料ですが、お礼に一緒に古河で飲み交

わした時に気に入ってもらえた「御慶事純米大吟醸」４

合瓶１ケースと聞いております。超破格だと思います

が、人と人のつながりの偉大さを感じます。

※西脇さんは2021年肺がんで、ご逝去されました。秋
庭さんも10年位前にご病気で、ご逝去されております。
お二人のご冥福を祈りながら、しっかりと歌い継いで

いきたいと思います。

◎ご意見、ご指摘は間下までお願いします。

ロータリー情報 Vol.8
ロータリー情報委員会　間下　保　委員長


